
こんにちは！第 8 号では、主として 12 月の下旬に行われた行事の活動様子を紹介します。 

丸岡高校は、生徒にグローバルな視点をもってほしいという願いから、海外研修を積極的に取り入れてい

ます。8 月にはタイへ、今回は台湾への研修を行いました。その学びを全校生徒に伝え、そして地域との活動

に生かしていきたいと考えています。 

 

＜台湾研修 2019＞ 

12/23～12/30 にかけて 14 名の全日制生徒と 4 名の定時制生徒が台湾にて福誠（フーチュン）高級中学と

交流し、ホームステイや文化施設などの見学を行いました。生徒の感想では、「クラスに入ると全員の生徒が

心から歓迎してくれたのには驚き、同時にうれしかった」「台湾大学に坂井中出身の留学生がおられて、日本

から飛び出して学んでいるその姿勢と考え方に感動した」などがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

      高雄左榮駅での出迎え              中学生とのクリスマス会 

 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

高校生との人権学習                 台湾大学前                         

                                                   

＜文科省主催全国高校生フォーラム参加＞ 

  12/22 東京国際フォーラムにて生徒 4 名が「地域活性化～丸岡城百口城主企画の取組～」と題してポス

ターセッションをおこないました。午後には SDGs について英語でのデスカッションがあり、全国の精鋭た

ちの中で頑張りました。時折固まってしまうこともあり、英語の必要性を強く感じたようでした。 
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＜お城エキスポで丸岡城主物語を演じる＞ 

12/21・22 の 2 日間、地域協働部の生徒 8 名がパシフィコ横浜で初代丸岡藩主の本多成重が主役の 

城主物語を演じ、多くの城ファンを魅了しました。坂井市と協働の催しであり、大盛況でした。生徒 

はとても素敵な経験をさせてもらったようです。 

 ＜野球部とわっか保育園児との交流＞ 

 12/23 午後行われました。小さいころより野球に親しんでもらいたいとの思いと、部員不足の野球部

に将来入部してきてほしいとの願いのこもった野球教室でした。 

 

＜令和 2 年の活動がはじまりました＞ 

 1 月 18・19 日には、センター試験があります。国公立大学への 1 次試験という意味合いの試験であり、

多くの私立大学もこの試験を利用しています。まさに、受験における最大のイベントです。本校からは

75 名が受験します。 

  

○ 進路状況（昨年中の AO、推薦入試および就職における主な合格先を報告します） 

 福井大学  国際地域学部 1 名 

 福井県立大学 6 名 （経済経営 3 名、看護 1 名、生物資源 2 名） 

 長岡造形大学  プロダクトデザイン学科 1 名 

 県立看護専門学校 2 名 

 福井工業大学 12 名    仁愛大学 5 名    仁愛短期大学 12 名 

 立教大学、日本大学、駒澤大学、日本体育大学  各 1 名    名城大学 2 名 

 小林化工、SHINDO 等民間企業 11 名   警察 2 名   坂井市役所 1 名 

  

○ 施設充実の１つとして丸岡高校の１F 女子トイレにウォシュレットの洋式トイレが 

  ４器設置されました。 

 

 
       明けましておめでとうございます。年末に行われた、全国高校 

サッカー選手権でのサッカー部への応援ありがとうございました。1 回戦の長 

崎総科大附属高校との試合では、後半残り 10 分で相手ゴールネットを 2 回 

揺らし、３－２で逆転勝利をおさめました。2 回戦で屈した相手校の静岡学園 

は優勝し、この選手権を通じて田海キャプテンは優秀選手に選出されました。 

最後まで諦めない、そんな姿勢を忘れず、今後も学びを深めていきたいと思っ 

ております。 

さて、本年も丸高通信をよろしくお願いします。そして本校の活動に対して、さまざまなご意見を頂けることを期待

しています。来年度はみなさまからのご意見をもとにして、もっと丸高生が地域の方と協働して、地域のことを考え、

企画し、行動していきたいと考えております。生徒も教員も、それぞれの立場で地域の方々とともに地域への責務を果

たしていけたらと考えていますので、よろしくお願いいたします。 


